



- ①記念撮影に臨む石鳥谷中出身の新成人の皆さん
- ②友人との再会を喜び、スマートフォンでパチリ
- ③記念品を受け取る新成人
- ④花巻北高応援部OBの新成人がエールを行いました
- ⑤着崩れしていないかチェック
- ⑥記念行事を企画し、盛り上げた実行委員の皆さん

平成30年度 花巻市 成人式

My Home Town Hanamaki

成人式を 迎えて

成人式に参加した皆さんに決意や夢、心境などを聞きました。



成人として、新たな一步

花巻市成人式が1月12日、文化会館で行われました。

今年の対象者1026人のうち835人(男性409人、女性426人)が出席。すがすがしく晴れた冬空の下、久しぶりの再会を喜ぶ皆さんの笑顔が広がりました。

式典では国歌斉唱、市民憲章唱和などに続き、新成人を代表して記念行事実行委員の2人が成人の決意を表明。委員長の佐々木小梅さん(大迫中出身)は「大人としての自覚を持ち、物事に対して本気で考え方を持ち、多くのことを経験したい」、副委員長の町中大悟さん

(西南中出身)は「当事者の気持ちに寄り添い、私なりのメッセージを伝えられる記者になりたい」と力を込めました。

式典後には「平成最後に最高の『ありがとう』」をテーマにした記念行事を開催。花巻のお薦めスポットを紹介する動画の放映や、旧友・両親に感謝の気持ちを発表するアトラクションなどが行われ、会場からは懐かしむ声が上がっていました。

